



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

交通安全標語で総理大臣賞

シヤムウェイ君(小1中郡)笑顔

東 区

浜松市東区の市立中郡小1年のシヤムウェイ君(7)がこのほ間スローガン」こども部門で内閣総理大臣賞を受賞し、交通安全協会



内閣総理大臣賞を受賞したシヤムウェイ君
|| 浜松市東区の市立中郡小

会浜松東地区支部が25日、スローガン入りののぼり旗を贈った。受賞作品は「ヘルメット ぼくのだいおともだち」。同校で開かれた贈呈式で、シヤムウェイ君ら児童代表がのぼり旗4本を受け取った。シヤムウェイ君は「ちよっと恥ずかしい。自転車に乗ったり、学校に来たりするときは絶対にヘルメットをかぶります」と話した。のぼり旗は同支部管内の小学校25校に配布される。受賞作品は全国の交通安全運動でも使用される。

① シヤムウェイ君が作った交通安全標語を書きましよう。

② なぜ、「ヘルメット」が「おともだち」なのですか。

③ あなたも、交通安全標語を考えてみましょう。

2013年2月26日朝刊 西部版

年 組 名前

(小学校中学年以上 国語、総合)